
7 月 7 日技術科の生成 AI を活用した授業を文科省の調査官の方々が見に来ました。夏休

みの課題「夏休み（30 日間）中に無管理・低コストでリーフレタスを計画通り収穫せよ」

の計画を立てる授業でした。グループごとに前回の学習栽培の経験をもとに栽培方法を水

や照度等の条件について話し合いながら何も手をかけずにリーフレタスを収穫する方法を

考えました。夏休み明けが楽しみになる授業でした。 

 

 

 

 

 

7 月 7 日 3 年生の進路講話が行われました。今回は長野工業高校の校長先生にお越しい

ただき職業科高校の特色について教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 7 日に飯綱町四校生徒指導連絡協議会が行われました。小中高の各学校や町内外関

係機関の取り組みについて情報交換を通して、子どもたちが安全安心な地域づくりについ

て考える機会となりました。 

・学校が 6つの科に分かれていること
に驚きました。パンフレットの卒業生
のコメントに「専門的な知識だけでな
く基礎的な 5教科の知識もしっかり学
んでおいてよかった」というものが印
象に残りました。苦手な強化にも取り
組まないとといけないと思いました。 

・あまり工業に興味がなかったけど、
話を聞いて楽しそうだし、人の役にも
たてて良いなと思いました。まだ志望
校は決めていないのでいろんな高校を
見て決めたいです。 

 会議で「夏休みのきまり」が話題にな

りました。「自転車で出かけてもいい行

動範囲が決められているがこのきまりに

どんな意味があるのか」について様々な

立場から意見がありました。「何のため

の“きまり”なのか」について子どもた

ちが納得して守れる“きまり”になって

いるかどうかが重要だと感じました。 


